

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Number Head Together dengan menggunakan Alat Peraga untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Kelas VII SMP Negeri 29 Medan Tahun Ajaran 2012/2013”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc. Ph.D, selaku Dekan beserta staf pegawai FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku ketua jurusan beserta Bapak/Ibu dosen dan staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis untuk menyiapkan berkas-berkas sebagai syarat untuk meja hijau dan wisuda. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi. Bapak prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, Bapak Mulyono S.Si, M.Si dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd, sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis. Dan tak lupa ucapan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah, Guru matematika, dan staf pegawai SMP Negeri 29 Medan yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa kepada ibunda Zarnetty yang senantiasa memberikan doa dan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada om dan tante serta abang dan adik (Anto, Budi, Ical, Erwin dan Dona) dari penulis untuk semua bantuan doa, semangat dan bantuan material maupun tenaga yang sudah diberikan selama ini.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman seperjuangan dari kelas Reg. Dik.A '08 dan Reg Dik '07 (Indah) yang sama-sama berjuang dan banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih pula penulis ucapkan kepada sahabat penulis (Lia, Narsih, Irma, Madin, Azis) yang telah memberi semangat, menemani dan selalu mengingatkan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis sudah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Sebagai penutup penulis berharap skripsi ini dapat memberi kontribusi dan manfaat yang besar bagi kemajuan pendidikan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, januari 2013

Penulis

NOVITA